

De continuar su excelente campaña muchas posibilidades de ascenso para el STA. EULALIA

FRANCESC CLADELLAS, Presidente

"SE ESTA REALIZANDO UNA BUENA LABOR DE CANTERA, QUE NO TARDARA EN DAR SUS FRUTOS".

"CASO DE ASCENDER SERAN LOS SOCIOS LOS QUE DECIDAN SOBRE EL FUTURO DEL CLUB".

— ¿Cuántas temporadas en el cargo, sr. Cladellas?

— Con esta es la tercera. Me queda por tanto otra temporada más y en principio puedo adelantar que no me presentaré a la reelección ya que mis obligaciones personales no me lo permiten. Además creo que 4 años es un tiempo que quema y se necesitan nuevas ideas y nueva savia.

— ¿A qué está dedicando el club sus mayores esfuerzos?

— Pienso que llevamos varios años trabajando seriamente con la cantera, cuyo fruto ya se está viendo y se verá con más amplitud en los próximos años. Disponemos en estos momentos, además del primer equipo y equipo de veteranos, de un Juvenil, un Infantil, un Alevín y un Benjamín.

— A pesar de esa labor de cantera, que indudablemente se está realizando, para esta temporada se han hecho bastantes fichajes para el primer equipo. ¿A qué se ha debido esto?

— Principalmente a que cinco de nuestros jugadores de la pasada campaña, concretamente Dalmau, Moret, Maspon, García y Sanchez, marcharon a la mili y necesariamente había que rellenar estos huecos.

— El C.F. Sta. Eulàlia es prácticamente el único club del Vallès Oriental que milita en el grupo IV de la Segunda Regional. ¿Qué nos puede decir de ello?

— La explicación que nos dieron a nivel federativo fue que cuando se confeccionaba el mencionado grupo faltaba un equipo y nos tocó a nosotros porque por proximidad geográfica nos correspondía.

Estamos contentos de esta inclusión en lo que respecta a lo deportivo, puesto que nos enfrentamos a equipos de poblaciones con cierta solera, pero en el aspecto económico nos va desastrosamente, tanto por los largos desplazamientos como por las taquillas.

— ¿Interesa al club el ascenso del primer equipo a la Primera Regional?

— Estamos terminando la primera vuelta y creo que tenemos un 70 u 80 por ciento de posibilidades de ascender, siempre que las lesiones nos respeten, pues disponemos de una plantilla corta de sólo 17 jugadores.

Caso de producirse el ascenso convocaríamos una Asamblea de socios y una charla con los jugadores para que éstos aunque estuvieran en Primera Regional, tendrían que permanecer en las mismas condiciones actuales en lo que se refiere a primas, etc. En definitiva serían los socios y jugadores los que decidirían.

— Y el aspecto económico, Sr. Cladellas, ¿cómo marcha?

— Contamos con 120 socios incluidos los protectores que pagan una cuota superior a la establecida por el club. Otros ingresos son la publicidad en las vallas del campo, superávit del torneo de Fiesta Mayor y una subvención del Ayuntamiento, aparte de hacerse cargo de los gastos de electricidad y mantenimiento del campo.

El presupuesto será de 2.300.000 ptas, por lo que vistos los ingresos, se producirá déficit al final de temporada.

— Desea añadir alguna cosa más...

— Quiero agradecer a todos los miembros de la Junta, cuadro técnico y jugadores el interés que ponen en desarrollar lo mejor posible su labor. Se ha logrado formar un equipo de gente que comprende las verdaderas posibilidades económicas del club y en el que impera una excelente camaradería.

A. Alcaide



JUNTA DIRECTIVA

Presidente: Francesc Cladellas.

Vicepresidente: Pedro Basa.

Secretario: Miguel Fabregat.

Tesorero: Enrique Barbany.

Coordinador: José M. Ambrós.

Vocales: Juan Bonet, Jaime Estrany, Luis Duran, Jaime Iglesias, Vicente Pons, Joan Tura, Sr. Comadira y Pau Arbós.

CUADRO TECNICO

1. Equipo: Juan Ramon Palet y delegados

Jaume Estrany y Joan Bonet.

Juvenil: Angel Espinosa y delegados Pau Arbós y Enric Barbany.

Infantil: "Rafa" y delegados Miguel Fábregas

y Jaime Iglesias.

Alevín: "Rafa" y delegado Joan Tura.

Benjamín: Angel Espinosa y delegado Vicente Pons.



VETERANOS como equipo de amistad, cordialidad y entretenimiento, podríamos definir a la Asociación de Veteranos del C.D. Sta Eulàlia. Cada partido es un encuentro entre compañeros y una forma de convivir en el deporte.

Lo forman, de pie: Godeo I, Duran I, Arimon, Girbau, Pons, Isidro Duran, Casi, Muñoz y Comadira. Sentados: Godeo II, García, Duran II, Bonet, Saña, Barbany y Guallar. Abajo: Agud, Bellavista, Prats, Torrellas, Lluïset, Bassa y Pau.

**Venda de tota mena
d'Esports i Joguines**

J. T.

**Carrer Hospital, 4
(Galleries Altimira)
PALAUTORDERA**



BENJAMINES